

Bripka Dede Irvan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM

Jul 29, 2023 - 12:56



Bripka Dede Irvan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Silaturahmi Bersama Warganya

Sukabumi, 29 Juli 2023 - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu siang

(29/07/2023). Kegiatan ini berlangsung di Kp.Liunggunung Rt.005 Rw.007 Desa Kertaangsana Kec.Nyalindung Kab.Sukabumi.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban, Briпка Dede Irvana menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Selain itu, momen ini juga dimanfaatkan untuk menampung curhatan dan saran dari warga Desa Kertaangsana.

Pesan Kamtibmas menjadi fokus utama dalam penyampaian Briпка Dede kepada warga. Pertama, warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Pesan kedua yang disampaikan adalah jika terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak desa. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi penyebaran informasi yang tidak akurat dan menghindari munculnya konflik yang tidak perlu.

Terakhir, Briпка Dede Irvana mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri. Ia mengingatkan tentang bahaya perdagangan manusia (TPPO) yang dapat merugikan banyak pihak. Warga diharapkan waspada agar tidak menjadi korban maupun terlibat dalam praktik TPPO.

Kegiatan sambang warga ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap dengan adanya komunikasi yang intensif dan dialog yang terbuka, hubungan antara pihak kepolisian dan warga masyarakat semakin erat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terjaga dengan baik.

Dengan penuh semangat, Briпка Dede Irvana berkomitmen untuk terus mendekatkan diri